



Communiqué de presse

047/24

Montreuil, le 12 juin 2024.

Face à l'urgence sociale, continuons d'exiger des mesures de progrès social

Hier, suite à l'appel de la Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale d'une journée de grève et de mobilisation nationale pour gagner un système de santé à la hauteur des besoins de la population, pour revendiquer l'augmentation des salaires et l'amélioration des conditions de travail et d'exercice, les salariés se sont mobilisés dans nombre d'établissements, partout en France, avec la CGT.

Cette journée de mobilisation s'est déroulée dans un contexte de crise politique majeure, avec la montée de l'extrême-droite et la dissolution de l'Assemblée nationale décidée par le Président Macron qui lui ouvre les portes du pouvoir.

La CGT a toujours alerté sur les positions de ces partis qui s'opposent systématiquement aux revendications des salariés et portent une politique radicalement anti-sociale.

C'est dans la désespérance sociale que se trouve le terreau des partis d'extrême-droite. Les politiques libérales et antisociales mises en œuvre par les gouvernements successifs, ces dernières années, en sont les principales causes.

Face à l'effondrement de notre système de santé et d'action sociale, les réponses se trouvent dans les revendications des personnels :

- ▶ Pour l'augmentation des salaires et des budgets
- ▶ Pour un accès aux soins pour tous par le secteur public
- ▶ Pour l'arrêt des restructurations, des fermetures de services publics, des suppressions de postes

Dans le contexte politique, plus que jamais, pas question de mettre nos revendications en sourdine. Devant la gravité de la situation, la CGT appelle les salariés à se réunir pour débattre sur les luttes indispensables à mener pour garantir nos droits, améliorer nos conditions de travail et de vie, et gagner le progrès social.